

¡Feliz año nuevo, Cuba!

Die Menschen Kubas haben gute Wünsche zum neuen Jahr mehr als verdient. Die schändliche Blockade der USA wurde wieder von der großen Mehrheit aller Länder vor der UNO verurteilt, doch sie wird weiterbestehen – das Imperium im Niedergang setzt sich über den Willen der Weltgemeinschaft wiederum hinweg.

Zusätzlich gab es schwere Schäden durch Hurrikan „Ian“.

Doch es gibt durchaus gute Gründe, mit Optimismus in die Zukunft zu schauen:

Die Corona-Pandemie wurde von Kuba besser als von den meisten Staaten bewältigt und seine Impfstoffe ret-

ten Leben in vielen Ländern. Als sicheres und interessantes Reise-land steht man bereit und auch in anderen Bereichen der Wirtschaft gibt es positive Entwicklungen.

Kuba kann darüber hinaus auf die weltweite Solidarität aller derer zählen, die den herrschenden Diskurs in Frage stellen und sich für eine friedliche und humanere Welt einsetzen, in der die Menschheit sich vereint den Herausforderungen der Zukunft stellt. Kuba hat trotz relativer Armut immer wieder mit seiner Hilfe für noch ärmere Länder bewiesen, dass dies keine Utopie bleiben muss. Wir stehen seinen Menschen dabei zur Seite. Schließt euch an und macht mit!

Wir freuen uns schon auf die dies-jährige Rosa-Luxemburg-Konferenz am 14. Januar in Berlin, wo die aktive Solidarität mit Kuba wie immer ein Thema sein wird. Wir werden mit einem Informationsstand dabei sein und erwarten euch dort zum Gespräch!

Freundschaftsgesellschaft BRD-Kuba e.V.

Maybachstr. 159, 50670 Köln · Tel. 0221-2405120 · www.fgbrdkuba.de
Spenden (steuerlich absetzbar) IBAN: DE96 3702 0500 0001 2369 00

